



Le texte français suit.

Justin you did it!

Unifor received confirmation from Bell Canada that the company had begun the process of [repatriating all installation work performed by outside contractors working on WHI projects in ON and QC.](#)

The strength and solidarity of Canada's telecommunications workers, and workers across the country added up to this win.

Over the past two years, thousands of workers have rallied, [written letters, and signed petitions](#) asking Bell to stop contracting out, and they have [spread the word in local communities](#) asking for public support to stop contracting out.

So, thank you. Thanks for sending those emails, for speaking out about contracting out, and for your commitment to better working conditions for all of Canada's telecom workers.

Of course, the work continues. This decision doesn't yet include Atlantic Canada. And across the country, telecom workers still experience precarious and stressful work environments.

But for today- let's focus on the win, and on what we can accomplish when we work together. Because together, we can win.

Read more on unifor.org and share this with your networks.

- Unifor

Justin, vous avez réussi!

Unifor a reçu la confirmation de Bell Canada indiquant que l'entreprise avait entamé le processus de [rapatrier tout le travail exécuté par des entrepreneurs externes effectuant des travaux d'installation du service Internet résidentiel sans fil en Ontario et au Québec.](#)

La force et la solidarité des travailleuses et travailleurs des télécommunications, et de ceux de tout le Canada, ont contribué à cette victoire.

Au cours des deux dernières années, des milliers de travailleurs se sont mobilisés, [ont écrit des lettres et signé des pétitions](#) demandant à Bell de mettre fin à la sous-traitance, et ils ont [fait passer le mot dans les collectivités](#) en demandant le soutien du public pour mettre fin à la sous-traitance.

Alors, merci. Merci d'avoir envoyé ces courriels, de vous être exprimé sur la sous-traitance et de vous être engagé à améliorer les conditions de travail de tous les travailleurs et travailleuses des télécommunications au Canada.

Bien sûr, le travail continue. Cette décision n'inclut pas encore le Canada atlantique. Et dans tout le pays, les travailleuses et travailleurs des télécommunications connaissent toujours des contextes de travail précaires et stressants.

Mais pour aujourd'hui, concentrons-nous sur la victoire et sur ce que nous pouvons accomplir lorsque nous travaillons ensemble. Parce qu'ensemble, nous pouvons gagner.

Pour en savoir davantage, consultez le site unifor.org et partagez ce message avec vos réseaux.

Unifor